

Reforma Judicial llega al Pleno de la Comisión Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Por tercera semana consecutiva, el Pleno de la **Comisión Permanente** debatió sobre la iniciativa de reforma al Poder Judicial, Morena y sus aliados consideran que los foros de discusión son productivos, pero la oposición pidió una reflexión sobre la elección de los jueces. Durante la sesión de este miércoles, los legisladores de Morena señalaron una regresión discursiva por parte de algunos participantes, mencionaron que cuentan con el respaldo ciudadano.



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rxAqKlSGAqQvOQ2K?e=htbfoN